

'Mesa de la Bicicleta' será instalada el 29 de febrero en Popayán

*La fecha fue definida tras reunión entre funcionarios de la Administración Municipal y representantes de los colectivos que impulsan este medio de transporte.*



El jueves en horas de la tarde en el auditorio del Centro Administrativo Municipal (CAM) se realizó el encuentro en el cual se presentó el documento previo que recoge los lineamientos, objetivos, alcances, agenda a realizar, y aspectos centrales de lo que es la 'Mesa de la Bicicleta'.

“Uno se puede dar la oportunidad con la bicicleta. Nosotros lo hemos hecho. Popayán tiene espacios y se encuentra por donde ir; a los conductores de los vehículos les falta reconocer al ciclista pero en ese proceso estamos, además tenemos optimismo por lo que ésta administración está mostrando, escuchando las propuestas y creo que van a apoyar el tema de la bicicleta en general”, afirmó Alejandro Luna, integrante de Vamos en Bici Popayán.

Una vez expuestos los avances del citado documento, Claudia Cruz, secretaria del Deporte y la Cultura del Municipio; Roberto José Díaz, secretario de Tránsito y Transporte; y Francisco Zúñiga Bolívar, jefe de la Oficina Asesora de Planeación, en conjunto con los delegados de los cerca de 13 colectivos pro ‘bicis’ en Popayán acordaron la fecha para instalar la ‘Mesa de la Bicicleta’, un evento que busca que la ciudadanía masivamente se monte en los ‘caballitos de acero’ para ir a sus trabajos, lugares de estudio y de recreación.

El secretario de Tránsito y Transporte de Popayán confirmó que “se definió el día 29 de febrero para la instalación de la ‘Mesa de la Bicicleta’ cuyo propósito es incentivar el uso de este medio de transporte en la ciudad y así mejorar la movilidad. Un ejercicio que de la mano con los colectivos que lo promueven tendrá validez y continuidad para que esto sea una política pública”.

Igualmente resaltó que la orientación del Alcalde de Popayán es que las secretarías de Tránsito, del Deporte y la Cultura, en coordinación con la Oficina Asesora de Planeación trabajen de manera articulada para simultáneamente recuperar las ciclorutas y la señalización y así los ciclistas se puedan movilizar sin inconvenientes.

## Casa de la Justicia, 15 años de trabajo en Popayán

*Celebración eucarística y evento protocolario, parte de la conmemoración*



Con un con un acto religioso y protocolario, autoridades civiles, militares y religiosas participaron en la celebración de los 15 años de la Casa de Justicia, donde se resaltó la función social del ente.

Martha Zoe Rojas Martínez, Coordinadora de la Casa de la Justicia indicó que este centro multiagencial de prestación de servicios, beneficia directamente a la ciudadanía en la solución de conflictos.

“A través de los métodos alternativos buscamos solucionar esas quejas o problemáticas que tiene la comunidad y tratamos de hacerlo de una forma amable, gratuita y eficaz, porque amamos a la gente y queremos que se sientan escuchados y atendidos con calidez humana”, precisó.

Por su parte, César Augusto Sánchez, secretario de Gobierno y participante del evento, destacó la labor de la entidad como uno de los proyectos a los que se debe apostar desde la Administración Municipal del Cambio, que ya adelanta gestiones al respecto en el Ministerio de Justicia.

### **A tener en cuenta**

Las Casas de Justicia son del orden municipal donde se promueve el desarrollo de la justicia local, dentro del marco constitucional de descentralización y autonomía de las Entidades territoriales. Entre los beneficios que este ente brinda a la ciudadanía se encuentran:

- Familiariza a la comunidad con el uso de métodos alternativos en la solución de conflictos.
- Orienta al usuario sobre sus derechos y deberes e integra a la comunidad en torno a la defensa de los derechos humanos.
- Previene la violencia intrafamiliar.
- Fortalece la presencia y legitimidad del Estado en sectores y áreas poblacionales excluidos y marginados.

\*\*\*

## Administración del Cambio comprometida con la educación

*Gestora Social entregó kits escolares en las instituciones educativas Manuela Beltrán en el barrio El Dean Bajo y en el Cabildo Indígena de Yanaconas*



Los niños y niñas de las instituciones educativas Manuela Beltrán en el barrio El Deán Bajo y en el Cabildo Indígena de Yanaconas, fueron beneficiados con la entrega de kits escolares por parte de la Gestora Social del municipio, Mariela Escobar Ortega.

Marisol Anacona Casa, gobernadora del cabildo de Yanacona de Popayán, resaltó la iniciativa como un aporte al fortalecimiento de la institución educativa. “Me parece excelente, es la primera vez que un alcalde tiene en cuenta la escuela, y para nosotros es primordial su visita porque sentimos que la administración está con las comunidades que es a donde deben ir. Esperamos hacer un buen trabajo con el Alcalde y con la Primera Dama, para que nos ayuden a fortalecer nuestro proceso de formación étnica en la ciudad”, dijo la gobernadora.

Así mismo, Aida Adriana Valencia Tombé, madre de familia de uno de los niños beneficiarios de la Institución Educativa Manuela Beltrán, destacó la actividad como una forma de incentivar a los niños y niñas para que estudien.

“Me parece muy buena iniciativa, además es una ayuda económica para los padres. Como madre de familia y como docente que soy, me inclino mucho por el fortalecimiento de la educación y creo que es importante que las Administraciones Municipales tengan proyectos que enamoren a los muchachos del estudio, como la oportunidad que tienen para mejorar su calidad de vida”, agregó.

Finalmente, la Gestora Social del Municipio, Mariela Escobar Ortega, precisó que espera continuar con estos procesos para los niños, con el apoyo de las entidades privadas. “El compromiso más grande que tenemos como Administración Municipal es con la educación”, puntualizó la gestora.

Esta donación de kits escolares, contó con el apoyo de entidades financieras como Bancolombia y Banco de Occidente, además del acompañamiento institucional de la Policía Metropolitana, quienes desde el componente social han participado con actividades lúdicas como el show canino y la instalación de inflables para los niños.

\*\*\*

## Se realizó audiencia pública educativa

*La Secretaría de Educación en cumplimiento a la Ley 909 llamó a los docentes para hacer posesión de los cargos provisionales y vacaciones definitivas.*



La Administración Municipal de Popayán desde su Secretaría de Educación en cumplimiento del artículo 11 de la Ley 909 de 2004, realizó la Audiencia Pública de plazas de docentes y directivos docentes

con el fin de cubrir los espacios que se han generado tras los traslados de algunos profesores o la renuncia de otros.

El secretario de Educación, Jhan Alejandro Sandoval indicó que estos espacios permiten no solo cumplir con la normatividad sino también proporcionar una pronta solución a las problemáticas de vacantes que se presentan en las instituciones y que afectan directamente la normalidad de clases, “realizamos esta Audiencia Pública con el fin de asignar a los docentes y directivos docentes de manera provisional o definitiva según sea el caso que se presente en la institución educativa y la decisión que tome el solicitante del cupo”.

En este sentido el funcionario aclaró que esta audiencia estuvo supervisada por docentes, veedores educativos y de asociaciones gremiales como Asoinca, con el fin de darle una legitimidad a los nombramientos en los diferentes cargos, además agregó que este se hace por medio de la lista de elegibles dada por el concurso efectuado por la Comisión Nacional del Servicio Civil.

“Llegan los docentes elegibles y en orden de puntuación se escoge el área a cubrir y la institución en la que desean trabajar. A medida que se van generando las necesidades nosotros como Secretaría de Educación hacemos el llamado en orden de la lista y la puntuación obtenida en el concurso”, finalizó Sandoval.

\*\*\*



• FUNDACIÓN TEATRO •  
GUILLERMO VALENCIA

**Rueda de prensa**

— Nueva administración —  
situación actual y nuevos proyectos

**Fecha:** Miércoles, 17 de Febrero de 2016

**Lugar:** Teatro Guillermo Valencia, sala Foyer

**Hora:** 9:00 a.m.